
 

 

 

 

 

 

 

  

★ 会長の時間 ： 山口  徹 会長  

              明けましておめでとうございます。 

みなさん年末年始はいかがだったでしょうか。私は例年通り大晦日まで仕 

事をし、元旦は朝６時から天神山でサンリアとして歳旦祭及び新年交賀会 

に出て、２日はサンリアの初売りとバタバタしました。 

さて今年は巳年です。ヘビは脱皮をすることから再生と変化の年と言われ 

ております。我がクラブに当てはめると再生は、やはり仲間を増やすこと 

でしょう。多い時で６０人以上いた会員がいまは３３名と半分近くになっ 

てしまいました。今期の出だしは５名の仲間が増え良いスタートが切れま

したが、その後は思うようにいきませんでした。 

次年度に向けてまだまだ増やす必要があります。また変化は RI の指針に沿った、そして会員数に合わ

せた組織の見直しが必要と思われます。すぐに変えるのは難しいので次年度にわたっての検討課題とし

たいと思います。話は変わりますが箱根駅伝ご覧になりましたか？巷の予想では国学院、駒沢、青学の

３強で、出雲・全日本駅伝を制した国学院が有利と見られていましたが、なんと青学が去年に続き総合

優勝しました。やはり強かった。１区で 10 位と出遅れたものじわじわと追いかけ、５区の山登りで逆

転して往路優勝。復路は駒沢に２８秒差で優勝は譲ったものの大会新記録で総合優勝。あっぱれでした。

それとシード権争いも熾烈でした。８位の東京国際大から 11 位の順天堂大までたった 10 秒差です。

しかも順天堂大の記録、10 時間 55 分 5 秒は去年の大会でいうと５位の記録なそうです。駅伝も進化し

ております。 

まだまだ話し足りないですが、この辺にしておきます。 

それと今月の３０日に新年家族会をプラザホテルで予定しております。忘年会が少し寂しい参加人数だ

ったので、新年家族会はたくさんの参加、特にご家族の参加をお待ちしております。 

三田地親睦委員長始め親睦委員、そして私がおもてなし致します。よろしくお願いします。 

 

           ◆◆◆   幹事報告  ◆◆◆ 

 

 １ ガバナー事務所より  

   ✤RLI 研修パートⅡ開催の案内が届いています。 

    日 時 ３月２２日(土)９時～１６時１０分   会 場 いわて県民情報交流センター 

    登録料 テキスト込み３，０００円       締 切 ２月２８日 

   ✤ロータリーレート １㌦＝１５７円 と連絡あり 

 

・・・ 例 会 記 録 ・・・ 

              １月第１回例会 ２０２５年１月６日（木）  

ソ ン グ ： 君が代・4つのテスト  ボックス ：２３，０００ 円  （報告者 千葉 生会員） 

本日出席率 ：  ７２．７３％ 前回修正後 ５４．５５％（ﾒ―ｸｱｯﾌﾟ１名） (報告者 佐藤裕貴会員） 
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  ２ ガバナーエレクト事務所より 

   ✤2024－25 年度 3 大セミナーの日程が届いています。 

    地区チームラーニングセミナー ３月１６日   

会長エレクトラーニングセミナー ４月 ６日 

    地区ラーニングアセンブリー  ５月１１日   会場はいずれも 仙台育英高校宮城野校舎   

    ✤地区補助金申請は１月３０日迄に連絡くださいとの事。 

 

  ３ 大洋学園より   

クリスマス会とプレゼントへのお礼状と子どもたちからのメッセージカードが届いています。 

   

 

          ◆◆◆   本日のプログラム  ◆◆◆ 

        クラブ協議会：上期活動報告・下期活動計画 

 

★ 古内一二クラブ奉仕委員長 

新年あけましておめでとうございます。クラブ奉仕委員長の古内です。 

今年度上半期の活動を抜粋して報告させて頂きます。 

まず親睦活動としては、８月に行われたグループミーティングと納涼例会 

９月には主管クラブとして開催した野球大会 １０月は３クラブ親睦ゴル 

フ大会１１月には第１回目のグルメクラブとしての遠野の「旬菜和田」での 

食事会を開催いたしました。そして、１２月は先般開催された忘年会となり 

ます。 

また、広報活動としては「ロータリーの友」の配布を、市役所、振興局、 

図書館、大船渡高校、東高校の５か所に配布しております。 

下期活動計画としては、今月開催予定の家族新年会をはじめ、ミーティング報告、広報・情報アワー 

最終例会の開催を予定しております。 

その他の活動計画として、親睦旅行、ゴルフ大会も予定として挙がっております。 

以上で簡単ですが上半期の活動報告と下半期の活動計画の報告とさせて頂きます。 

最後になりますが、クラブ奉仕委員の皆様はもとより、会員皆様のご協力今後ともよろしくお願いいた 

します。 

 

★ 志田成樹社会奉仕委員長 代読 磐井公洋委員 

社会奉仕委員会では、「奉仕と友愛」の理念のもと結婚支援・社会奉仕・ 

環境保全の分野において地域社会の向上を目指し様々な支援・奉仕活動を、 

小委員長に磐井公洋会員を初め、委員に新沼福三会員、藤沢和也会員と共 

に、会員皆様のご協力を頂きながら活動して参りました。   

上期活動報告といたしまして、令和 6年 10月 10 日に社会奉仕アワーで、 

「50 周年記念碑」「育みの像」「四つのテスト碑」の清掃活動を行いまし

た。天気予報ではかなり微妙な予報でしたが、22 名の会員の皆様にご協

力を頂き無事に活動することが出来ました。 

また、各班によります定期的な「育みの像」「50 周年記念碑」の清掃により綺麗に維持できているこ

とをこの場をお借りして感謝申し上げます。 

 

 



 

 

次に下期活動計画といたしまして、 

４月 10 日「盛川桜並木の清掃」  4 月 17 日「カメリアロードの清掃」 

また、警察署前の花壇整備や吉浜荘へのタオル寄贈など計画されておりますので、下期の活動も会員

皆様、ご理解とご協力よろしくお願いいたします。 

 

★ 石川恵美子国際奉仕委員長 

国際奉仕委員会より報告させて頂きます。 

上期の活動といたしましては、 

１１月２１日 大船渡市役所に国際交流員として来日している QIN MAIN  

ANDREW（シン ベン アンドリュー）さんに卓話を頂きました。アンドリュ 

ーさんはアメリカ出身でイェール大学在学中の４年前に日本語の勉強を始め 

たそうですが、日本語はペラペラでした。 

村上春樹の作品を読んで日本に興味を持たれたそうです。 

「国際交流とは、自分のあたりまえを無くすこと。自分のあたりまえを紹介し、他人に理解してもらう 

ことが大事。」とお話しされました。 

１２月１２日 ロータリー財団アワーは金委員長から卓話を頂きました。 

財団の歩みの振り返り・皆さんからの寄付を補助金として活用し、世界各地で奉仕活動に役立てている 

こと・我が西ロータリークラブの２５２０地区での財団への寄付・補助金活用の実績が高く評価されて 

いること等をお話しいただきました。 

下期の活動予定としましては、 

２月に、大船渡在住の海外の方を講師としてお招きできないか打診中です。 

また、市内小中学校の無欠席表彰の実施を予定しております。  以上です。 

 

★藤丸数子青少年奉仕委員長 

青少年奉仕委員長の藤丸です。 

上期の活動と下期活動計画を報告致します。 

まずは上期の活動報告です。 

昨年の７月３０日にインターアクト年次大会に参加しました。 

一関文化センターで開催し、大船渡東高校インターアクトクラブから２名 

と顧問の先生、当クラブからは３名で計６名が出席いたしました。インタ 

ーアクト活動報告では各校が様々な取り組みをしていることが印象に残 

りました。 

１１月３日は大船渡東高校にて例会と文化祭の見学でした。 

私は欠席してしまいましたが、生徒さんたちの手作りの昼食を頂いたそうです。 

１２月７日は大洋学園にて大船渡東高校インターアクトクラブ主催のクリスマス会と歳末助け合い

募金が行われました。 

クリスマス会では参加者全員でゲームを行ったりしました。短い時間ではありましたが、和やかな雰

囲気での交流の場となりました。 

歳末助け合い募金はサンリアとマイヤインター店の 2 カ所で行われました。 

参加されたみなさまはおつかれさまでございました。 

１２月１８日には社会福祉協議会に募金をお届けしてまいりました。 

インターアクトクラブの生徒さんと顧問の及川先生、大船渡西ロータリークラブからは山口会長と



菅野さんと私が伺いました。 

 

 

続きまして下期の活動計画です。 

２月 IAC３年生を送る会 学校にて開催するとのことでしたので、記念品をお渡しする予定です。 

２月２１日を予定しております。 

５月 鯉のぼり子供の集いに参加  

６月 大船渡警察署前の花壇整備 

以上が上期の上期活動報告と下期活動計画の報告となります。 

５月の鯉のぼり子供の集い、６月の大船渡警察署前の花壇整備にはご参加くださいますようお願い

致します。 

下期も皆様のお力添えをいただきながら大船渡東高校インターアクトクラブの活動を支援してまい

りたいと思いますので、よろしくお願い致します。 

 

★伊藤 言職業奉仕委員長 

             上半期事業報告 

大船渡東高校の３年生を対象とした模擬面接を行いました。 

５０名程度の参加者が模擬面接を体験。当日は猛暑で汗だくになりながら 

参加してくださいました。クラブメンバーに改めてお礼を申し上げます。 

ありがとうございました。 

後日、東高校を仕事で訪問した際、担当の藤原様に結果をお伺いしたとこ 

ろ、本番では「概ね練習通りにできました」「模擬面接をやって良かったで 

す」等の生徒の感想を教えてくださいました。さらに。来年もぜひお願いしたいとの事でした。 

大船渡子ども家庭センターDACCO（だっこ）所長 伊勢様に講話をお願いしました。 

サンリアショッピングセンター２階に昨年７月オープンし、未就学児の遊び場もあり、母子手等の

交付から、母子の産後ケアを中心に全天候型の施設の状況を詳しく伺いました。 

また、これまでの使用者数が２万名を超えていることにメンバー一同驚いていました。 

感想となりますが、地方はこのような施設が多くありませんので、隣接しています「NPO法人こそだ

てシップ」と良い連携をしていきながら、母子とその家族の支えになっていくのだろうなと感じま

した。 

下期の活動として、来週１６日「一般社団法人大船渡地域戦略」の理事長志田繕隆様にご講話をお

願いしております。 


